



## La paroisse moscovite de l'Église assyrienne de l'Orient a transmis une nouvelle fois de aide humanitaire aux habitants des nouvelles régions de Russie



Service de communication du DREE, 04.09.2025. Le 3 septembre, la paroisse assyrienne de la Très-Sainte Vierge Marie à Moscou a remis au Département synodal d'action caritative de l'Église orthodoxe russe une nouvelle cargaison d'aide humanitaire destinée aux civils habitant dans la zone de l'opération militaire spéciale.

Des produits d'entretien, ainsi que des produits d'hygiène personnelle ont été achetés grâce aux dons recueillis par la paroisse. Le poids total du chargement humanitaire s'élève à environ 620 kilos. Il a été envoyé vers les régions de Donetsk et de Lougansk pour être distribué directement aux habitants.

La remise de l'aide humanitaire a eu lieu en présence de Mgr Samano Odicho, chorévêque et représentant de l'Église de l'Orient en Russie, et de l'higoumène Séraphin (Kravtchenko), secrétaire

exécutif du Département synodal d'action caritative. Le personnel du Département ainsi que des membres de la communauté assyrienne de Moscou ont pris part aux travaux de chargement et de déchargement.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93518/>